



Badminton	Fußball	Gesundheit	Leichtathletik	Schwimmen
Tennis	Tischtennis	Turnen	Volleyball	Wandern

... wir bewegen das Dorf!

STV Hünxe 1912 e.V. · Postfach 1206 · 46564 Hünxe

Bericht von Inge Liesen über die Aktivitäten der Turnerinnen 2024

Am Mittwoch vor Weiberfastnacht, am 07.02., trafen wir uns nach dem Sport im Vereinsheim zum Currywurst essen.

Am 20.03. gab es keinen Sport in der Halle. Nein, wir trafen uns, wie in jedem Jahr, am letzten Mittwoch vor den Osterferien mit 13 Frauen am Parkplatz der Sportanlage zu unserer, historisch sogenannten Nachtwanderung. Unser Weg führte uns Richtung Gartrop. Nach einem leider nur kurzen Stopp am Sportplatz Gartrop-Bühl (leider, weil ich die Getränke nicht im Rucksack hatte, vergessen zu Hause einzupacken) wanderten wir zurück nach Hünxe und kehrten hier in unser Vereinsheim ein. Nachdem auch die letzten erschöpften Wanderer das Vereinsheim erreicht hatten, konnten wir uns an dem bestellten Flammkuchen stärken. In gemütlicher Runde klang der Abend aus.

Das Resümee aus dieser Wanderung war: Im nächsten Jahr müssen wir eine kürzere Distanz wählen.

Vom 22. auf den 23. Juni machten sich neun Frauen zu einer Fahrradtour mit Übernachtung auf. Über Winterswyk führte der Weg nach Ammeloe in das Hotel „Am Kring“. Alle erreichten gut gelaunt das Ziel. Nachdem wir die Zimmereinteilung vorgenommen hatten und jede sich geduscht und gestylt hatte, trafen wir uns im Restaurant des Hauses zum Essen und verbrachten noch einige lustige Stunden zusammen. Das Wetter meinte es an diesem Wochenende sehr gut mit uns. So traten wir am Sonntag nach einem ausgiebigen Frühstück unsere Heimfahrt über Vreden und Raesfeld an. In Hünxe kehrten wir noch in die Eisdiele ein und ließen die beiden Tage plaudernd Revue passieren. Hier beendeten wir den Ausflug und unsere Wege trennte sich. Insgesamt legten wir an diesem Wochenende ca. 150 km zurück.

Wie in jedem Jahr fand auch in 2024 am letzten Mittwoch vor den Sommerferien, diesmal am 06.07., unser Grillabend im Vereinsheim statt. Unser Vereinswirt Heiko verwöhnte uns wieder mit leckeren Salaten und Grillspezialitäten.

Das Ziel unserer Tages Fahrradtour am 18. September war die Dingdener Heide. Dort hatte unsere Turnkollegin Erika eine sehr schöne Schutzhütte ausgemacht, in der wir unsere mitgebrachten Picknickdelikatessen verzehrten. Weiter ging es danach auf ein Eis in eine Eisdiele in Dingden. Die Weiterfahrt erfolgte über Brünen. Im Golfclubrestaurant Weselerwald, im Birdie Bistro, kehrten wir gegen 17.00 Uhr ein und stärkten uns dort a la carte. Gegen 20.00 Uhr endete die Tour nach ca. 57 km in Hünxe.

Den Abschluß unserer mehr oder weniger sportlichen Aktivitäten im Laufe des Jahres bildete wieder unsere Weihnachtsfeier, diesmal am 18. Dezember. Leckeres Essen erwartete uns auch hier in unserem Vereinsheim. Untermalen konnten wir den Abend mit von uns gesungenen Weihnachtsliedern, begleitet von unserer Turnkollegin Claudia auf der Gitarre. Natürlich durfte auch das Schrottwichteln nicht fehlen. Ein schöner Abend ging wieder viel zu schnell zu Ende.

